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表紙写真テーマ

球
た ま

には主役！　エース斉藤！
　当会事務局の斉藤さんはかつて高校野球でも名門の鳥取西高野球部に在籍されて活躍されて
いました。いつもクールな…？？人柄からは想像できないまさにエース斉藤の1枚です。

●人づくり委員会
　お隣さんへHere we go！！
●野球部出場！！中海テレビ杯野球大会レポート
●平成16年度新入会員オリエンテーション
●11月例会報告

など

今月のハンサムは
　いつも中央会の裏方で頑張っている斉
藤さんが表舞台に立った姿を感謝の気持
ちを込めて、この1枚を収めさせていた
だきました。
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　11月8日（月）「食彩工房やっちゃば」で行われた委員会を取材した。
　まずは食事をとりながら「30周年記念DVD」の鑑賞を行い、終了後委員会が始まった。今回は11月29日
に行われる「新入会員オリエンテーション」の準備ということで、その進行と担当について話し合われた。こ
の周年DVDをオリエンテーション当日上映し、中央会の歴史認識と代表的な活動内容を新入会員に理解し
てもらおうという意図である。
　今期は会長の意向により、例年の総務委員会に変わって人づくり委員会が担当委員会ということだった。
　聴講型の1部と会話型の2部構成で予定されており、担当の割り振りについてもなるべく委員会メンバー
全員が関われるように決められていた。

　ベテラン会員と新入会員が互いに意見を交わし合い、忌憚のない意見も随所に発せられ、
熱い？会員の方が大勢おられる委員会であると感じた。ここまで毎月2回以上のペースで委
員会が実施されているという。
　振り返ると9月の例会では担当委員会として「ワークショップ」を実施し、その新しい取り
組みに会員の多くから共感を得られ、9月担当例会、11月新入会員オリエンテーションとタ
イトなスケジュールを意欲的にこなして来ている、若い委員長のパワフルさを感じた委員会
であった。

　渡辺委員長に委員会に対する思いを聞いた。

 突撃!!隣の委員会  お隣さんへHere we go！

〜人づくり委員会編〜
委員会

活動

レポー
ト

・コンセプトは相互通行
　『「人財」を育成するには我々自身が「人財」になるべく努力する必要があると思います。
　そこで委員会に出来るだけ多くの会員（新入会員からベテラン会員、役員、ＯＢ会員に至るまで）を招き積極的に意見交換をし
ていきたいと思います。
　委員会メンバーが相手の意見をしっかり聞き、積極的に発言してもらう事で指導者としての素質や統率力を磨いて行ってほし
いと考えています。
　講師から委員会メンバーへの一方通行の講演ではなく双方向で会話出来る委員会作りを考えております。』
　『委員会メンバー自ら学び、リーダーシップ能力及び専門知識開発の向上を図る。』
　『会員の意識を合わせ、さらに底上げを図って行きたい。』
　『新入会員オリエンテーションについては、一番重要なのは新入会員からの意見・質問だと思います。彼らが何を考え何につい
て知りたがっているか等、新入会員の視点に立ってオリエンテーションを実施していかなければならないと思います。
　ここでも双方向で意見を交わしながら今までとは一味違う新入会員オリエンテーションにしたいと考えています。』

　11月21日（日）米子市民球場にて「中海テレビ杯野球大会」が開催された。
　快晴の中、メインゲート前に集まった部員はそうそうたるメンバーでした。準備が整うと、徳中監督よ
りレギュラー・ポジションの　発表がありました。「レギュラーは固定じゃないの？」という疑問も浮かび
ましたが、その後の話で、大会には原則全員出場というモットーも聞き、納得です。
　試合開始に先立ちホームベース付近に整列した会員たちは、普段よく見る面子のはずが別人のように精
悍な表情に見えます。
　試合が始まると事務局斉藤さんの投球の下、それぞれが全力で試合に打ち込んでいました。
　相手はビッグマウスというチームで、強豪のようです。盗塁を絡め、順調に得点を奪
われていきます。
　斉藤さんの鬼気せまる投球や徳中キャッチャーのすばらしいリード、全員守備をもっ
てしても残念ながら点差は開いていきます。「全員に試合経験を」という監督の言葉通り
でしたが、最終的にコールド負けになってしまったために全員出場が叶えられず、残念
だったそうです。
　試合に負けましたが、ベンチの雰囲気も明るくとても楽しそうにプレイしていました。

活動内容：月2回活動中。
アピール：日頃の運動不足解消
にもってこいで、経験あるなし
にかかわらず楽しく練習が出来
ます。また、他クラブと混合練
習を行っているので、異業種交
流もできて楽しいです。
入会窓口：田中英治会員

バスケット同好会
活動内容：年に3回程度活動中。
アピール：楽しく自由な活動を
しています。中央会を卒会して
もそのまま続けられ、ＯＢ会員
と現役会員の交流も望めます。

入会窓口：若槻　聡副会長

ゴルフ同好会
活動内容：なかなか相手が見つ
からずあまり活動としては行え
ていないのが現状。出来れば年
に数回試合はしたいんですが…
アピール：皆が和気藹々とでき
るような部で、明るく楽しく勇
ましく？活動しています。
入会窓口：夏山裕一会員

サッカー同好会

野球部　監督：徳中志伸会員
活動状況：	春のナイターリーグをメインに参加しており、親会のリーグがなくなったため、中海テレビ杯にも参加しています。
ポイント：	全力疾走、全力プレイで相手チームに失礼のないように心がけています。試合には、レギュラー・控えの関係なく全員出
場するようにしています。ＯＢとの交流も含め、春のナイターリーグに向けて練習していきたいです。「明るく楽しく元気良く試合
の後のビールが旨い！」経験に関係なく楽しめます。随時部員募集中です。希望者は監督もしくは部員まで。 

野球部出場！！中海テレビ杯野球大会レポート

活動内容：シーズン物なので、
年に1回程度の活動中。
アピール：近くにスキー場もた
くさんあるので、ぜひスキー・
スノボを挑戦してみて下さい。
想像以上に気持ちよく、楽しい
です。
入会窓口：茅野康洋会員

スキー同好会
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　11月29日（月）、米子食品会館にて人づくり委員会主催「平成16年度新入会員オリエンテー
ション」が開催された。
　職場では要職にある受講者16名も今日ばかりは「新入生」。緊張感漂う雰囲気のなかで、冒頭、
中本会長は人間として成長する上でも、また中央会の意義・方向性を認識する上でもこのオリエ
ンテーションを貴重な時間としてほしいと、新入会員への期待を述べられた。
　オリエンテーションは、渡辺委員長による「西部青年中央会の位置付けと組織」、委員会員によ

る「歴史認識・代表的な活動内容」、「ＯＢ会との関
係」、中本会長からは本年度の骨子である行動指針、
後藤県出向理事、南副会長からは「鳥取県中小企業青年中央会・青経連関係」・「周年事業」
について事細かく説明を受け、流れるように進行していった。今日初めて（？）中央会を
理解した新入会員もいたようだが、皆の目は真剣そのもの。その表情には自らの力で作
り上げていく！という決意が伺われた。
　中津尾監事による総評では、新入会員は会に飛び込んで、意見を出し合って学んでいっ
てほしいとエールを送られ、あっという間の2時間が経過し、閉会となった。
　今回参加した新入会員にとって、自らの参加意義を再考する上で貴重な場であり、今
後の活動の大きな自信となるものであると感じられた。

平成16年度新入会員オリエンテーション

総務委員会
平成16年11月4日（木）於：ホールサムインかいけ 出席者／11名
議題／12月忘年例会について

メディア・コミュニケーション委員会
平成16年11月5日（金）於：海王 出席者／12名
議題／ハンサム、ホームページ、忘年例会について

人づくり委員会
平成16年11月8日（月）於：やっちゃば 出席者／14名
議題／新入会員オリエンテーションについて

まちづくり委員会
平成16年11月10日（水）於：ホールサムインかいけ 出席者／9名
議題／企業誘致で成功をおさめている地域視察について

経営委員会
平成16年11月4日（木）於：バーンズgoi 出席者／9名
議題／会員企業紹介及び担当例会について

政治行政委員会
平成16年11月8日（月）於：大連 出席者／14名
議題／米子市の未来像、観光について

国際交流委員会
平成16年11月4日（木）於：米子ニューアーバンホテル 出席者／9名
議題／外国人研修生との交流、ディスカッションについて

エコチャレンジ2004委員会
平成16年11月4日（木）於：いりこ家 出席者／13名
議題／ＥＭ菌作成報告と担当例会について

会員拡大特別委員会
平成16年11月25日（木）於：居酒屋かば 出席者／11名
議題／前期入会見込み絞込みについて

11月度委員会報告

※役員会報告・連絡事項、会員拡大の件は各委員会とも行われています。
※詳細については各委員長までご参照ください。

　11月15日（月）、ホテルサンルート米子において、経営委員会による11月例会が開催された。
　中本会長の挨拶の中で、11月のハンサムの記事による去・来・現の現の部分を用いて、これから
の会のあり方などを話された。その後、3名の新入会員のバッジ授与が行われた。また報告連絡事
項では、9月に行われたワークショップの意見・アイデア等々をホームページ掲示板にアップして
いる、新潟地震の寄付のお礼、中部から30周年事業のワインのお礼などの報告が行われた。
　委員長タイムでは、エコチャレンジ2004委員会の内田委員長が、出来るだけ中央会活動に参加
すると人脈が広がりいろいろと自分のためになるなど中央会に入会されてからの経験と思ったこと
などを熱く語られた。

11月例会報告

　今月は講師に、大山ハム株式会社代表取締役の竹葉　洋（タケバ　ヨウ）氏を
招き、「チャンス・チャレンジ・チェンジ」という演題で公演していただいた。竹
葉社長の巧みな話術でメンバー全員が最初から引き込まれた。竹葉社長は、鳥
取に来るまでいたるところに行かれ、いろんな立場で
仕事をされたことをふまえ、委員に仕事などに参考に
なる助言を頂いた。その中で、地域ブランドの確立な
どの大山ハムの考え方、また『鳥取ルネッサンス運動』
と青年中央会のテーマ『個の自律から組織の自律へ』を
からめ、地域の自立と再生が必要である。最後に、地域・
企業・家庭・個々の『自立と再生』が大切である。とまと
められた。
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12月役員会報告

12月忘年例会案内

御結婚

　高田孝志監事
　
　妻　志穂（31歳）
　入籍日
　　　平成16年11月3日

御誕生

　大岡康臣会員

　11月10日　次女　華（はな）ちゃん

おめでとうございます

　 コピーをして名簿にお貼り下さい

〈コメント〉
　この度、11月から入会させていただくことになりました服島クレーン株式会社
の服島敏昭と申します。世間を知らない未熟者ですが、青年中央会での活動の中
で、さまざまな業種の方々と交流を持ち、自分自身を向上させていきたいと思っ
ております。また、行事にも積極的に参加して、諸先輩方に認められ、社会に貢
献出来る人間になれる様、努力をして参ります。何卒、ご指導の程、よろしくお
願い申し上げます。

（
ま
ち
づ
く
り
）

Ｈ 16.11 入会
（推薦者） 門脇（幸）
 尾沢（聡）

 服
ふく

　島
しま

　敏
とし

　昭
あき

 Ｏ型
服島クレーン㈱ 課長
クレーン業
〒683-0102　米子市和田町600
ＴＥＬ 28-8181　ＦＡＸ 28-5165

〈自宅〉米子市米原1丁目4-14
〒683-0804 Ｓ49.1.18 TEL 34-2551

　 現 在 で は 当 た り 前 と
な っ て し ま っ た ホ ー ム
ページによる情報発信や
メールによる情報のやり

取りですが、当会でのホームページ
のはじまりは、第21期でした。他
の経済団体に先駆けてインターネッ
トに注目し、西部青年中央会のホー
ムページは公開されました。当時と
しては画期的な情報発信の手法への
取り組みで、制作に当たられた諸先
輩方は苦労された事と思います。現
在のように誰でも簡単にホームペー
ジが作成できるソフトが販売されて
いるわけではなく、訳のわからない

“タグ”と言われる標識と格闘があっ
たのでは？と思います。しかし、そ
れを難無くこなしてしまうのも、さ
すが中央会。現在では、ホームペー
ジを作成し公開するということでは
なく、それをどう活用していくかが
キーポイントです。ＩＴ産業といわ
れる企業がプロ野球球団を買収して
騒がれているこの頃ですが、アイデ
ア次第で大きなビジネスチャンスに
もつながる道具を我々は放っておく
事はないと思います。

　中央会に入会後間もなく、幸せな事に“30周年”という大きな節目の事業に携
わることができました。振り返ればまだ会員の名前と顔が一致せず右往左往し
ていた新入会員の私にとりまして、より深く中央会を知ることが出来た大切な
時間であったと思います。事業が近づくにつれて現役会員はもとよりＯＢの方々

と接する機会も増え、語るテーマはいつでも中央会の“去来現”でした。また提言書に真
正面から向き合うことで会の歴史を学び、重みを感じました。式典の前夜・当日には現役
会員の団結した力を目の当たりにし、盛会裏に終えた時は感動を覚えました。宴も終わ
り少々気の抜けた今の自分を反省し、現役会員として何をすべきかを考えて行動してい
きたいと思います。

〈コメント〉
　この度、11月より入会させていただくことになりました井原泰宏と申します。
30年という伝統ある鳥取県西部中小企業青年中央会への加入承認を頂き、誠にあ
りがとうございました。中央会の活動の中で、先輩諸氏から数多くのことを吸収
して自己研鑽に努めるとともに、委員会等に積極的に参加し活動実績を残したい
と思っております。どうぞよろしくお願い申し上げます。

（
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Ｈ 16.11 入会
（推薦者） 内田（康）
 松原（毅）

 井
い

　原
はら

　泰
やす

　宏
ひろ

 Ａ型
㈱鳥取銀行 支店長代理
銀行
〒683-0802　米子市東福原1-1-15
ＴＥＬ 33-1441　ＦＡＸ 39-0158

〈自宅〉西伯郡岸本町岸本919-26
〒689-4132 Ｓ42.12.24 TEL 39-8365

　本年のテーマは、「個の自律から組織の自律へ」〜共に進化しつづけるために
〜であり、未来は時が経てばおのずとやって来るわけですが、その未来を読ん
だり、合わせたりしながら自分をレベルアップしていかなければ、時代はあっ
と言う間に通り過ぎてしまいます。

　我々、西部青年中央会も同じで、進化していかなければなりません。「進化」であり、「変
化」ではありません。それは、「スタンス」は変える必要は無く、青年中央会が生まれてか
ら変わらないスタンス、それは、「次代の中小企業を担う青年をもって組織し、清新溌刺
たる意気と熱意、そして実践活動により経済環境に対処し、経営の合理化及び組織化を
進め、中小企業の振興発展に寄与すること」を目的に唱ってあります。だから私たちは、
今後より実践に近いかたちで次代を読み、委員会・例会活動を行わなければなりません。
そして、必ずや自らの会社に利益を持ち帰って下さい。それは、人間としてのレベルアッ
プにもなり、地域に種を蒔き、地域を活性化することでもありましょう。また、直接取
引先やパートナーとしての出会いもあるでしょう。各企業は、当然利益動機を持って当
会に会員を送り出しているのですから、私たちは、自分の企業や地域にどの様にしたら
利益を持ち帰れるのかと言うことを常に念頭に置き、現実と真摯向き合い、次代にあたり、
誇りと遣り甲斐のある活動を模索し、行動して行くことが私たちの未来の全てではない
でしょうか。

　大会当日の分科会においての発言内容が11月20日（土）ＴＢＳ
系のラジオにて全国放送され、放送内容はホームページにも公開さ
れました。

ＴＢＳラジオ　ホームページアドレス
　http://www.tbs.co.jp/radio/np/eye/041120.html　
　ホームページ公開終了後もコーナーの最後にあるバックナンバー
コーナーにて閲覧が可能なようです。

僕は今まで以上に
幸福になりました。

第2回全国市民メディア交流大会後日談
（ＴＢＳラジオにて全国放送！）

　11月定例役員会が平成16年12月1日（水）、海潮園におい
て開催されました。当日の主な議題は以下の通りです。
　・12月忘年例会開催の件
　・1月例会開催の件
　・その他
※なお、詳細については委員長までご参照ください。

と　き：平成16年12月16日（木） 
　　　　18時00分受付開始　19時00分開会
ところ：ホテルサンルート米子
担　当：総務委員会、メディアコミュニケーション委員会


